

# AD 100

PAPIERS PEINTS,  
TISSUS, TAPIS  
LES TENDANCES  
DU MOMENT

LES 100  
DÉCORATEURS  
QUI COMPTENT

HORS-SÉRIE DÉCORATION

# LE GRAND GUIDE 2020

M 07305 - 22H - F. 19,95 € - RD





# Joseph Dirand

PARIS

## Le culte de la radicalité

Sa passion pour l'architecture, Joseph Dirand l'a depuis l'enfance et l'exerce aujourd'hui dans des univers tirés au cordeau. Depuis, ce diplômé de l'école d'architecture de Paris Belleville porte sur tout ce qu'il crée un regard scénographique.

**Réalisations.** Les restaurants Loulou, Monsieur Bleu, Le Flandrin à Paris, et Le Sirenuse au Four Seasons Surf Club de Miami s'inscrivent dans la même radicalité que le mobilier et les objets décoratifs qu'il dessine. **Style.** Dimension architecturale, culte du silence et du vide, touche muséale... **Actualité.** Deux restaurants à Manhattan, Le Jardinier et Shun, ainsi qu'un appartement à Paris. **S.G.**

## The eternal radical

Since childhood, Joseph Dirand has pursued a fascination for architecture, expressed today in meticulously structured spaces. This graduate of the Paris-Belleville architectural school takes a scenographic approach to everything he creates. **Projects.** His interiors, like the restaurants Loulou, Monsieur Bleu and Le Flandrin in Paris, or Le Sirenuse at the Four Seasons Surf Club in Miami, convey the same radical vision as his furniture and decorative objects. **Style.** An architectural aspect, a devotion to emptiness and silence, a museum-like aura... **What's new.** Two restaurants in Manhattan, Le Jardinier and Shun, plus an apartment in Paris. **S.G.**

**Un appartement à Paris.**  
An apartment in Paris.



